

Nachrichten aus dem Förderverein Theater Putbus e.V.

Heute erhalten Sie die Juni-Ausgabe unserer Nachrichten.

Die PUTBUS-FESTSPIELE sind erfolgreich zu Ende gegangen. Mit 1101 Besuchern wurde bei den kostenpflichtigen Veranstaltungen eine Auslastung von knapp 54 % erreicht. Das ist viel zu wenig.

Die Eröffnung der PUTBUS-FESTSPIELE mit der Gala der Ballettschule Berlin war wieder ein voller Erfolg. Vor ausverkauftem Haus begrüßten Vereinsvorsitzender Klaus Möbus und der Staatssekretär für Vorpommern Patrick Dahlemann die Gäste und eröffneten die Festspiele. Patrick Dahlemann hat eine finanzielle Unterstützung der Vereinsprojekte zugesagt.

Erstmals würden wir vom Land eine Unterstützung für unsere Veranstaltungen bekommen.

Das Konzert „Große Werke Schritt für Schritt“ am 1. Mai war absolut familieneeignet, aber fast ausschließlich von Erwachsenen besucht. Der Erfolg war jedoch sehr groß.

Die Gala der Ballettschule war ausverkauft und hatte eine sehr gute Resonanz. Aus organisatorischen Gründen wird die Gala 2019 auf den Freitag vor Pfingsten gelegt.

Das Klavierkonzert mit Viktor Soos war schlecht besucht aber ebenfalls ein künstlerischer Höhepunkt.

Das Bigband Konzert ist sehr gut angekommen, war aber schlecht besucht und einfach zu laut.

Bei Musik im Park konnten wir Dank des hervorragenden Wetters ca. 5500 Besucher schätzen. Nur am Marstall gab es aufgrund der fehlenden Gastronomie Probleme. Sollte sich kein Pächter für den Marstall finden, wird dieser Ort bei den nächsten PUTBUS-FESTSPIELEN nicht bespielt.

Das Ballett Vorpommern wurde trotz der schlechten Auslastung vom Publikum gefeiert.

Das Konzert des Amaryllis Quartetts kam sehr gut an und war leider ebenfalls schlecht besucht. Beim anschließenden Essen und der Vorstellung des Programms für 2019 in der Jägerhütte waren ca. 30 Personen anwesend. Dieser Programmpunkt sollte 2019 weitergeführt werden und kann im Theaterfoyer stattfinden.

Allen fleißigen Helfern vielen Dank. Beim Vorbereiten der Verpflegungsbeutel für die Ballettschüler halfen Egon und Luise Noetzel, Karin Breitenfeld, Kerstin Kassner, Doris Lieger, Cornelia Kasch Ariane Irmela Jezek, Jutta Chlupsa und Gabriele Siewert.

Die Kinder und Jugendlichen stürmten wieder das Kuchenbuffet, das von Marion Schleuß, Sylvia Ziesenitz, Kerstin Schulze, Cornelia Kasch, Familie Fritzsche, Familie Rohner, Kilian Studer, Familie Finn, Ilona Laars, Luise Noetzel, Melanie Reese, Doris Lieger, Familie Blume und Familie Klawonn bestückt wurde. Da viel mehr Kuchenspenden kamen, als gemeldet, habe ich etwas den Überblick verloren. Allen Bäckern, auch den nicht genannten, ein herzliches Dankeschön.

Sieglinde Brandt hat wieder bei der Künstlergarderobe der Ballettschule geholfen. Luise Noetzel, Ilona Laars und Christine Penkwitz haben nach der Abreise der Tänzer die Garderoben aufgeräumt.

Die Sparkasse Vorpommern unterstützt uns wieder großzügig und ist Hauptsponsor für die PUTBUS-FESTSPIELE und die Rügener Kabarett-Regatta.

Von der Ehrenamtsstiftung erhielten wir 1.000,- € für Musik im Park.

Die Ostmecklenburgische Verwertungs- und Deponie GmbH spendete 5.000,- €, für die wir uns herzlich bedanken. Vom Landkreis ist auch wieder eine Förderung in Aussicht.

Die Grünkohltafel beim Golfclub Karnitz ergab 1.000,- € für den Verein.

Nachrichten aus dem Förderverein Theater Putbus e.V.

Unser Mitglied Prof. Hajen hatte seine Geburtstagsgäste gebeten, statt Geschenken dem Verein zu spenden. Es sind 1365,- € zusammengekommen. Frau Harder aus Warnemünde hat 500,- € gespendet.

Vertreter der Deutschlandroute historischer Theater Deutschlands trafen sich am 24. und 25. April in Bayreuth. Neben den Beratungen zu neuen gemeinsamen Projekten, dem Programm zum Tag der historischen Theater und den Erwartungen an PERSPECTIV, die Vereinigung der historischen Theater Europas, war genügend Zeit, das gerade wiedereröffnete Markgräfliche Opernhaus zu besichtigen. Es lohnt den Besuch!

Als neue Mitglieder begrüßen wir Sabine Heimgärtner, Renate Ratzke, Harald Bindernagel, Annette Kattau, Jan Freyer, Annelise Hoge, Michael Erben, Karl-Gerhard Bölke, Hans-Dieter Knapp, Doris Knapp und Detlef Joschko. Wir sind jetzt 164.

Die neue Datenschutzgesetzgebung hat auch uns beschäftigt. Auf mehreren Veranstaltungen wurden wir geschult. Wir haben eine Dokumentation erstellt, in der wir aufführen, welche Daten wir wo speichern und wie wir damit umgehen. Die Dokumentation hängen wir an.

Vereinsmitglieder, die nicht möchten, dass ihr Foto oder Name veröffentlicht werden, können schriftlich beim Vorstand widersprechen.

Das Programm der XXII. Rügener Kabarett-Regatta ist veröffentlicht. Der Vorverkauf hat begonnen. Alle Mitglieder des Fördervereins Theater Putbus können ab sofort für die Eröffnung am 17. September um 19.30 Uhr mit Joachim Zawischa, dem Publikumsliebbling des vergangenen Jahres, eine Freikarte (und beliebig viele Kaufkarten) mit dem Kennwort „Mitglied Förderverein“ an der Theaterkasse bestellen. Firmenmitglieder erhalten zwei Freikarten.

Die nächste Theaterreise unseres Vereins soll vom 14.-16. Juni 2019 nach Stettin gehen. Der Termin steht noch nicht ganz fest, da der Spielplan von Oper und Philharmonie noch nicht erschienen sind.

Wie auf der Mitgliederversammlung bereits angekündigt, gibt es die Möglichkeit einer Kulturreise mit der Hurtigruten vom 04. bis 18. Mai 2019. Das Programmpaket ist geschnürt und im Anhang ersichtlich. Da die Einzelkabinen sehr teuer sind, besteht sicher die Möglichkeiten, innerhalb des Vereins einen Reisepartner zu finden, den man vorher kennenlernen kann.

Wenn Sie unsere Nachrichten mit der Briefpost erhalten und eine Mailadresse haben, bitte ich, mir diese zu übermitteln.

Klaus Möbus
Ringstraße 50, 18528 Bergen
klaus-moebus@t-online.de
Tel.: 03838 251553
Fax: 03222 3791389
Mobil: 0174 4236956